

Une solidarité dispersée

Palaiseau Ensemble ne voulait pas rester indifférent aux victimes de la guerre en Ukraine et a lancé une initiative solidaire, avec les autres groupes politiques, pour collecter des matériels de premiers soins, dimanche 27 février. Le matin du 26 février, les co-organisateurs avaient informé la préfecture et le cabinet du maire de la création de cet événement, sur le parking de la mairie.

Samedi soir, à 23h00, le maire publiait sur Facebook une photo de la mairie, aux couleurs de l'Ukraine et annonçait unilatéralement l'élan de solidarité de la municipalité. Le maire était pourtant informé de notre action et nous aurions préféré être associés.

En temps de crise, les clivages politiques sont à mettre de côté.

Au nom de tous, nos plus sincères remerciements aux Palaisiens.

Eric HOUET, Nicolas DENNIELOU

Contact@palaiseuensemble.fr